

ÉQUIPE INTERNATIONALE DE LA FRATERNITÉ: KANSAS 2016

Du 17 au 27 octobre notre équipe internationale de la fraternité sacerdotale Iesus Caritas nous allons faire notre rencontre à Kansas City, États Unis, accueillis par Mark.



Le travail sont les thèmes de la fraternité que nous portons sur l'ordre du jour et tous les frères et les fraternités à notre bureau, nos prières et nos cœurs.

Priez aussi pour nous et pour les frères malades ou avec des difficultés ; par les frères de tous les continents ; les nouvelles Fraternités et les projets que nous avons à visage. Merci à chacune et chacun d'entre vous. Jésus nous bénisse à tous et le frère Charles nous donne de la lumière dans notre chemin.

